
Topics  一般質問 ～市政を問う～

９月定例会の一般質問
17人の議員が、市の行財政全般についての執行状況や将来への考え方等を問い質し、適切に進
んでいるかをチェックしました。また多くの議員は、市に対して施策の提言も行いました。

項目別の質問内容

・給食費減免
・さがし坂上（黒田山本線）の改良と現状
・小学校支援員の人数と増員
・地震や交通事故から守るために
・不登校小中学生の現状と支援
・粟倉分校と休校・廃校について
・不妊治療、妊娠活動の休暇取得
・輝く未来を作るための教育

→P15
→P15
→P16
→P16
→P21
→P21
→P22
→P23

こども・学校教育関係

・デジタル化とプライバシー保護
・個人情報保護の徹底と市条例の改正
・デジタル化推進による多忙
・電子決済の支払いと証明書

→P19
→P19
→P19
→P21

デジタル関係（個人情報保護含む）

・水道の防災対策と井戸の活用
・南海トラフ地震・富士山噴火の備え
・市の災害対策
・盛土規制と違法盛土の撤去

→P15
→P16
→P20
→P20

防災関係

・富士登山の諸問題
・ユートリオについて
・訪れたくなる観光施策
・輝く未来を作るための雇用

→P17
→P18
→P20
→P23

産業関係

・一般廃棄物処理基本計画と市指定ごみ袋
・１人１人が取り組む環境問題
・スプレー缶の処分方法

→P17
→P18
→P20

環境

・（仮称）郷土史博物館基本構想
・水道料金減免
・消防救急車の適正利用
・友好都市等の提携のあり方
・市の表彰規定について
・生活支援体制整備事業の協議体について
・日本の農業が抱える問題点
・トイレ利用者の安全と利便性向上
・障がい者が住みやすく生活しやすい環境づくり
・市のサービス向上について
・物価高騰で苦しむ市民の暮らしと事業者を守るために
・市民体育館への雨天昇降用屋根設置
・市民から問い合わせのある、雑草、樹木、土地の管理
・社会福祉士から見る生活保護の相談・助言
・県ソフトボール場の野球環境としての活用

→P15
→P15
→P17
→P17
→P18
→P18
→P18
→P19
→P19
→P20
→P20
→P21
→P22
→P22
→P22

その他

Topics 議員はこんな内容を質問しています！

14 笑顔のために　No.427


